

E-Mail _____ STR

Kanton Luzern
Gesundheits- und Sozialdepartement
Bahnhofstrasse 15
6002 Luzern

Luzern, 23. August 2023

Kanton Luzern, Gesundheits- und Sozialdepartement

- Vernehmlassung zum Entwurf kantonales Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über die Förderung der Ausbildung in der Pflege
- Stellungnahme

Stadtratsbeschluss 527 vom 16. August 2023

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 17. Mai 2023 haben Sie die Stadt Luzern dazu eingeladen, zur Vernehmlassung zum Entwurf kantonales Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über die Förderung der Ausbildung in der Pflege Stellung zu beziehen. Der Stadtrat dankt Ihnen für diese Möglichkeit und macht von diesem Angebot gerne Gebrauch.

Grundsätzlich befürwortet die Stadt Luzern den Vernehmlassungsentwurf. Angesichts der aktuell schwierigen Situation auf dem Arbeitsmarkt ist eine schnelle und wirksame Umsetzung der Pflegeinitiative besonders wichtig. Darum würde es die Stadt Luzern begrüssen, wenn sich im Kanton Luzern die Beiträge an die praktische Ausbildung nicht nur auf die Pflegeheime und Spitex-Organisationen beschränken würden. Vielmehr sollte die Ausbildung in allen Institutionen und damit insbesondere auch in den Spitälern unterstützt werden. Zudem ist es der Stadt Luzern ein Anliegen, dass zur Attraktivierung des Pflegeberufs nicht nur auf finanzielle Anreize gesetzt wird. Zentral ist, dass Massnahmen ergriffen und gefördert werden, die den Beruf attraktiver gestalten. Die umfassende Beantwortung Ihrer Fragen können Sie dem über das Onlineportal verfassten Fragebogen entnehmen.

Besten Dank für die Möglichkeit der Stellungnahme und die Berücksichtigung unserer Anmerkungen im Rahmen der weiteren Überarbeitung der Vorlage.

Freundliche Grüsse



Beat Züsli
Stadtpräsident



Michèle Bucher
Stadtschreiberin